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Protokoll 
über die Sitzung des 

 Vereinsvorstandes der SG Sendenhorst 
 vom 28.08.2024  

 

Sitzungsort: Geschäftsstelle der SG, Kirchstr. 19, 48324 Sendenhorst 
 
Beginn: 19:35 Uhr   
Ende:  21:15 Uhr 
 
Teilnehmer: Sandknop, Karl-Heinz 1. Vorsitzender 
  Petry, Bernd   2. Vorsitzender 

Prange, Wolfgang  Schriftführer  
Balvin, Peter   Ehrenvorsitzender * 
Fabian, Friedhelm  Ehrenmitglied *  
Erdmann, Thomas  Geschäftsführer ** 

     
Gäste: . / . 
     
Es fehlten: Pumpe, Christoph  Vorsitzender Sportbeirat 

Reuscher, Franz-Josef Ehrenvorsitzender * 
Abke, Matthias  Ehrenmitglied *  
Fascies, Hans-Günther Ehrenmitglied *  

  Fritsche, Rita   Ehrenmitglied * 
Kaldewey, Ralf  Beisitzer ***  
     

*      ohne Stimmrecht gem. § 5 (2) der Satzung 
**     ohne Stimmrecht gem. § 15 (2) der Satzung  
***    ohne Stimmrecht gem. § 16 (4) der Satzung 
 
Protokoll: Wolfgang Prange 

 

Tagesordnung: 
 

TOP 1: Protokoll der Sitzung vom 31.07.2024 
 

TOP 2: Aus der letzten Vorstandssitzung 
 

TOP 3: Eingänge und Berichte 
 

    3.1. Vorsitzender 
    3.2. Geschäftsführer / Geschäftsstelle 
             3.3. sonstige Eingänge 
  

 TOP 4:  Bericht aus dem Sportbeirat 
 

 TOP 5:  Prävention gegen sexualisierte Gewalt 
 

  5.1. besondere Vorkommnisse 
  5.2. Schutzkonzept 
 

 TOP 6:  Planung MV und Abschluss Volksradfahren 2025 
 

TOP 7:  Berufung eines Beisitzers in den Vorstand (§ 16 (4) der Satzung der SG) 
 

TOP 8:  Verschiedenes 
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  zuständig zu erledigen 
bis: 

TOP  1  Begrüßung und Protokoll der letzten Sitzung  
 
Der 1. Vorsitzende der SG, Karl-Heinz Sandknop, eröffnet die 
Sitzung, begrüßt die Teilnehmer und stellt fest, dass die 
Versammlung beschlussfähig ist. 
 
Das Protokoll der Sitzung vom 31.07.2024 wird einstimmig ohne 
Änderung genehmigt und zu den Akten genommen. 
 

 
 
 
 
 
 
 

Geschäftsstelle 
 

 
 
 
 
 
 
 

01.10.2024 

TOP  2  Aus der letzten Vorstandssitzung 
  
Die Behandlung dieses TOP erfolgt themenbezogen unter den 
nachfolgenden TOP. 

 

 
 
 

 
 
 

TOP  3 Eingänge und Berichte 
  
 3.1. Vorsitzender 
            

   Heimatpreis 
              Karl-Heinz berichtet, dass die SG einen von zwei 

zweiten Preisen mit einem Preisgeld von 1.500,00 € 
erhalten habe. Er und Wolfgang hätten an der 
Veranstaltung zur Preisverleihung am 24.08.2024 
teilgenommen. Es sei beabsichtigt, das Geld für die 
Verbesserung der Kommunikation mit den Mitgliedern 
zu verwenden. 

 

 50 Jahre Hallenbad Sendenhorst 
Karl-Heinz informiert die Teilnehmer, dass an der Feier 
zum 50-jährigen Bestehen des Hallenbades außer ihm 
auch Franz-Josef und Thomas teilgenommen hätten. 
Am Rande der Feier habe er in einem persönlichen 
Gespräch mit der Bürgermeisterin zum Ausdruck 
gebracht, wie wertvoll die Existenz des Bades für die 
Bürger und den Sport sei. 
  

 Newsletter 
Karl-Heinz berichtet, dass zu diesem Thema eine 
Online-Konferenz zwischen der Geschäftsstelle und  
der Firma Regenreich durchgeführt worden sei. Die 
von der SG vorgebrachten Leistungswünsche seien 
umsetzbar.   
Der Vorstand stimmt daher nach kurzer Diskussion 
einer Weiterverfolgung des Projekts grundsätzlich zu. 
Vor einer endgültigen Entscheidung sollte das 
inzwischen vorliegende Angebot der Firma Regenreich 
analysiert werden. Dazu sollen Christoph Pumpe und 
Stephan Erdmann angesprochen werden. 
 

   Pflegevertrag mit der Stadt 
              Karl-Heinz teilt mit, dass ein Gespräch mit der Stadt  
              Sendenhorst über die anstehenden Renovierungen der 

  Sportstätten und die Anpassung des  Pflegekosten- 
  Zuschusses stattgefunden habe. 
  Es sei vereinbart worden, dass Georg Weng und Herr 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Geschäftsstelle 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

15.09.2024 
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  Spork (Stadt Sendenhorst) einen Investitionsplan für  
  die anstehenden Arbeiten entwickeln sollen. 
  Die finanziellen Abwicklungsmöglichkeiten würden von 
  Herrn Mai (Stadt Sendenhorst) ausgelotet.  
  Insbesondere sei zu klären, wer wirtschaftlicher  
  Eigentümer von den durch die SG erstellten Anlagen 
  würde und wie die Wartungskosten und Haftungsfragen  
  geregelt seien. Karl-Heinz weist darauf hin, dass die 
  SG wirtschaftlich weder in der Lage sei, die Wartungs- 
  kosten noch die Haftung für die Anlagen zu 
  übernehmen. 

              Karl-Heinz habe die Gesprächsteilnehmer darauf  
              hingewiesen, dass der Pflegekostenzuschuss seit 
              10 Jahren nicht erhöht worden sei. Insofern müsste  
              alleine aufgrund von Inflation, Erhöhung des  
              Mindestlohnes und existierender Vergleichs- 
              rechnungen der Pflegekostenzuschuss bereits für die 
              beiden Rasenplätze auf ca. 37.000,00 € p.a. erhöht  
              werden. Herr Mai hätte darum gebeten, die 
              Argumentation für die Haushaltsberatungen der Stadt  
              schriftlich darzulegen. 
 
              3.2. Geschäftsführer / Geschäftsstelle 
  
              Thomas zählt die Veranstaltungen auf, die in der  
              letzten Zeit am Sport- und Freizeitzentrum 

stattgefunden hätten. 
 
              3.3. sonstige Eingänge und Berichte 
 
 Thomas und Wolfgang berichten von der Sitzung des 

Arbeitskreises  „engagierte Stadt“. Thema seien u.a. 
geplante Praktika für die Schülerinnen und Schüler der 
Montessori-Schule gewesen, bei denen die SG als 
Praktikumsgeber gefragt sein könnte. 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Geschäftsstelle 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

15.09.2024 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

TOP  4 Berichte aus dem Sportbeirat 
 
               . / . 
 

  

TOP  5  Prävention gegen sexualisierte Gewalt 
 
             5.1. besondere Vorkommnisse 
 
             Karl-Heinz gibt bekannt, dass Lisa Zimon ihre 
             grundsätzliche Bereitschaft geäußert habe, als zentrale 
             Ansprechpartnerin bei Fällen sexualisierter Gewalt zu 
             fungieren. Karl-Heinz und Wolfgang wollen mit ihr über 
             ihr Aufgabenfeld ein Gespräch führen. 
 
             5.2. Schutzkonzept 
 
             Der Vorstand beschließt, nach diesem Gespräch die 
             aktualisierte Fassung der derzeitigen Version des 
             Schutzkonzeptes auf die Homepage der SG zu stellen 
             und diese regelmäßig zu aktualisieren. 

 
 
 
 
 
 
 

Karl-Heinz, 
Wolfgang 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

30.09.2024 
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            Die Ansprechpartner bei Fällen sexualisierter Gewalt  
            sollen dessen ungeachtet zusätzlich an der bisherigen  
            Stelle der Homepage veröffentlicht bleiben. 
 

 
 
 

 
 

TOP  6 Plannung MV und Abschluss Volksradfahren 2025 
 
Die Abschlussveranstaltung Volksradfahren wurde bisher 
traditionell am Sonntag vor den Sommerferien durchgeführt. Im 
nächsten Jahr sollen die Mitgliederversammlung und die  
Abschlussveranstaltung an einem Tag durchgeführt werden. Da 
die Mitgliederversammlung nach § 13 (1) der Satzung im ersten 
Halbjahr stattfinden muss, beschließt der Vorstand, beide 
Veranstaltungen am 15.06.2025 durchzuführen. Sollte das Haus 
Siekmann an diesem Tag nicht zur Verfügung stehen, wird als  
Ausweichtermin der 29.06.2025 geprüft. 
 

 
 
 
 
 
 
 

Geschäftsstelle 
 

 
 
 
 
 
 
 

01.10.2024 

TOP  7 Berufung eines Beisitzers in den Vorstand (§ 16 (4) 
der Satzung der SG) 

 
Karl-Heinz berichtet, dass sich Franz-Josef Reuscher bereit  
erklärt habe, die Position des Finanzvorstandes im Verein zu  
übernehmen. Er schlägt vor, Franz-Josef bis zur Wahl durch die 
nächste Mitgliederversammlung mit sofortiger Wirkung  
als Beisitzer im Vorstand mit den Aufgaben: 

- Begleitung der Digitalisierung der Kassenführung und  
- Finanzplanung 

nach § 16 (4) der Satzung zu bestellen. 
Diesem Vorschlag stimmt der Vorstand einstimmig zu. Franz-
Josef hatte seine Zusage zur Übernahme dieser Aufgabe 
bereits vor der Sitzung geäußert. 
 
Friedhelm begrüßt die Entscheidung ausdrücklich, bedauert 
aber, dass sich keine jüngeren Personen für solche Ämter zur 
Verfügung stellen. 
 

  

TOP  8 Verschiedenes 
 
Thomas erklärt, dass die Beitragseinzüge wieder durchgeführt  
werden könnten, nachdem die Softwarefirma den 
Programmstand bei der SG auf eine ältere Version 
zurückgesetzt habe. 
  

  

 
Karl-Heinz bedankt sich bei den Teilnehmern für die Mitarbeit und beschließt die Sitzung 
um 21:15 Uhr. 
 
Die nächste Vorstandssitzung findet am 01.10.2024 um 19:30 Uhr bei Katrin Wabner, 
Südendamm 41, Sendenhorst, statt. 

 
 

 

   
                                                                                               

___________________________    __________________________ 
 
 Karl-Heinz Sandknop      Wolfgang Prange  
1. Vorsitzender            Protokollführer   


